241 P 🗌 NP 🖫 DM481

Projet d'implantation du terminal méthanier Rabaska et des infrastructures connexes

Lévis

6211-04-004

La création de la richesse

Projet:

Messieurs les commissaires,

On parle de plus en plus de la création de la richesse collective. Avant de la créer, il faut être capable de maintenir nos acquis. Au Québec, 7 000 entreprises sont des utilisateurs de GNL dans leurs procédés de fabrication. Pour que ces industries demeurent compétitives, il faut leurs permettre de stabiliser les coûts de production. Actuellement, nous avons seulement un fournisseur de GNL et il est de l'Ouest canadien, donc la dépendance. Tous le reconnaissent; les différentes sources d'énergie seront nécessaires et selon moi actuellement nous sommes dans une position de faiblesse à cet égard. Dès lors, mon intérêt à vous faire part de ma vision.

Suggestion:

Dans un contexte où tout le monde travaille pour améliorer son propre sort, je comprends mal que les centaines d'emplois que le projet Rabaska pourrait créer que nous puissions leur lever le nez sur ça. Si actuellement ils en construisent partout dans le monde et qu'il y a un historique de 40 ans à peu près dans le domaine, où est le problème? Avec toutes les règles de conformité que nous avons au Québec il n'y a pas plus prudent que nous làdedans. De plus, le promoteur et les membres du consortium ont une responsabilité corporative et civile, c'est du sérieux!

Ma suggestion:

Nous, dans le milieu, on est très sensibles au projet et aux gros projets parce que c'est

notre pain et notre beurre. Nos familles dépendent directement de projets et de la

croissance de l'économie pour assurer le pain et le beurre à tous. Les gens qui sont

contre, une minorité, qu'ont-ils à nous offrir en contrepartie? Notre travail est plus

souvent qu'autrement saisonnier. Ce n'est déjà pas facile! Nous enlever des projets avec

des arguments parfois douteux cela est très discutable. Ils auraient sans doute besoin

d'être mieux informés sur la réalité économique des autres provinces; ces dernières

progressent rapidement. Veut-on reculer? Donc, ils auront avantage à être mieux

informés et plus lucides sur les vrais enjeux.

Je recommande la réalisation du projet à Lévis 1

2 Drain

Merci

Jean Paul Drouin